

# Tracto camión se volcó e incendió en la Ruta 24

Una persona sufrió lesiones de carácter reservado, en hecho ocurrido en el sector norte de Tocopilla.

Redacción  
La Estrella

Una persona con lesiones de carácter reservado fue el saldo que dejó -hasta el cierre de esta edición- el volcamiento y posterior incendio de la cabina de un tracto camión en el sector norte de Tocopilla.

Según los antecedentes preliminares de este hecho, a eso de las 17:50 horas el vehículo pesado venía bajando por la Ruta 24 y, por causas que deberán ser aclaradas en la investigación, el conductor no pudo frenar al llegar a la intersección o baipás con la Avenida Teniente Merino.

Posteriormente el tracto camión impactó una pandereta e ingresó a un recinto de las antiguas pesqueras de Tocopilla, para luego avanzar cerca de mil metros hacia el borde costero.

Aquí el vehículo pesado detuvo su marcha en el sector de unos roqueríos,



CAPTURA DE VIDEO

LOS VIDEOS DE ESTE ACCIDENTE SE VIRALIZARON EN LAS REDES SOCIALES. HASTA EL CIERRE DE ESTA EDICIÓN EL CONDUCTOR SE MANTENÍA CON LESIONES DE CARÁCTER RESERVADO.

volcándose, especialmente en su zona de carga, y se incendió su cabina.

## 17:50

horas, aproximadamente, ocurrió este peligroso accidente en el sector norte de Tocopilla, por las pesqueras.

Al lugar concurrió personal del SAMU Base Tocopilla, voluntarios del Cuerpo de Bomberos y Carabineros de la Cuarta Comisaría para auxiliar al conductor, quien -en primera instancia- fue ayudado por personas que estaban en el sector, además de contener el fuego del tracto camión y resguardar el sitio, mientras trabajaban las unidades de emergencia.

### CONDUCTOR

El conductor es un hombre de nacionalidad argentina con residencia en nuestro país, quien fue trasladado a la unidad de urgencia del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada, debido a la gravedad de sus lesiones.

A su vez, el cargamento del vehículo pesado corresponde a 24 toneladas de yodo. 🚚